

やまびこ

川崎市立幸町小学校
個別指導室 12月号
令和6年12月23日(月)

☆☆今年も残いわずかとなりました☆☆

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じてきました。明後日から、始まる冬休みを前に、子どもたちは、冬休みの予定を話していたり、カレンダーを見ながら「14日も休みがある。」と喜んでいたり、楽しみにしている様子が伝わりました。

先日の校外学習では、1ヶ月前からみんなで楽しく活動するためにはどうしたらよいかを考えながら計画を進めてきました。「約束を決めたい」「実行委員をやりたい」「しおりが必要だ」などの意見がでました。そこで、4つの実行委員を決め（しおり係、ランチ係、並ばせ係、出発到着係）計画をたてました。1人では思いつかないことでも、友達と話し合う中で、自分の意見をもつことができる姿が多く見られました。それぞれに新しく知ったこと、頑張ったこと、一つの行事を通して心も身体も一回り大きく成長することができました。

寒くなり、体調を崩しがちな時期となります。毎日元気に生活できるように、規則正しい生活と体調管理にご協力お願いいたします。

配付した用紙には、写真を掲載しました。

ランチ係
引率していただく先生にランチメニューを渡しにいきました。

配付した用紙には、写真を掲載しました。

並ばせ係
GIGA 端末のスライドを使って、当日の並び方について伝えました。

配付した用紙には、写真を掲載しました。

カップヌードル
ミュージアム

世界に1つだけのオリジナルカップヌードル☆☆みんな真剣にカップに絵を描いていました。

配付した用紙には、写真を掲載しました。

川崎市 GIGA スクール構想の取り組みから3年がたちました。子どもたちにとって、GIGA 端末が学習ツールの一つとして、使用する機会が増えてきました。学習で学んだことをスライドにまとめたり、調べもので活用したりと学習の幅が広がっています。

冬休みに GIGA 端末を持ち帰ります。各学年の学年だよりに、ご家庭での使用にあたり注意点が記載されています。今後も約束を守って活用していきたいのでぜひ、お子さんと一緒に確認をお願いいたします。